



Общественная организация Межрегиональное Санкт-Петербурга
и Ленинградской области объединение организаций профсоюзов
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ ПРОФСОЮЗОВ»
(ЛФП)

ИНФОРМАЦИОННОЕ УПРАВЛЕНИЕ

пл. Труда, 4, комн. 95, Санкт-Петербург, Россия, 190098, тел. 312-2431, факс 315-0177, E-mail: media@lfp.spb.ru

Обзор СМИ

о подписании Регионального соглашения о минимальной заработной плате в Ленинградской области и Обязательств сторон на 2023 год

Четверг, 29 декабря

Минимальную зарплату в Ленинградской области поднимут в два этапа

16 987 рублей – такой уровень минимальной зарплаты устанавливается в Ленинградской области с 1 января 2023 года. При этом в следующем году жителей региона ждет и второе повышение минимального заработка – до 17 385 рублей с 1 июня.

Соответствующее соглашение о минимальной зарплате подписали губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко, председатель Ленинградской Федерации профсоюзов (ЛФП) Владимир Дербин и президент Союза промышленников и предпринимателей области Александр Габитов.

Рост «минималки» за год по региону — с 1 января 2022-го до 1 января 2023-го составил более 19%. Региональная МЗП будет традиционно выше федерального МРОТ (в 2023 году он будет равен 16242 руб). Подписывая региональное соглашение, председатель ЛФП Владимир Дербин подчеркнул поступательное и уверенное повышение минимальной зарплаты в области. «Но, учитывая фактический рост цен, гораздо превышающий его плановые показатели, надеюсь, что в 2023 год мы сможем договориться о более высоких минимальных зарплатных гарантиях», — обратился он к социальным партнерам.

Также власти, работодатели и профсоюзы согласовали более 150 пунктов Обязательств сторон в самых разных сферах — от экономической политики, сельского хозяйства, занятости и трудовых отношений — до строительства, жилищно-коммунального хозяйства, транспорта, социальной защиты, здравоохранения и образования населения. В них уже традиционно прописаны дополнительные и более высокие гарантии, чем те, что содержатся в федеральном законодательстве. Как отметил Владимир Дербин, в их числе — обеспечение права на достойный труд, стабильную занятость и безопасность рабочих мест, а также расширение возможностей профессионального развития, повышение уровня жизни работников и членов их семей. Например: единый порядок индексации зарплаты, повышенные компенсационные выплаты за работу во вредных и опасных условиях труда и другие.

Также в обязательствах на будущий год по предложению профсоюзов появились и новые пункты. Например, стороны договорились: рекомендовать предусматривать в коллективных договорах и соглашениях выплату единовременной денежной компенсации сверх предусмотренной федеральным законодательством работникам, получившим трудовое увечье или профзаболевание и семьям погибших на производстве. - Считаю, что социальное партнерство в Ленинградской области

сегодня является ориентиром для многих других регионов нашей страны, — подчеркнул Владимир Дербин.

Александр Дрозденко со своей стороны заметил, что подписание соглашения о минимальной заработной плате, как и Ленинградского областного трехстороннего соглашения, уже давно стало доброй традицией в Ленинградской области. - В этих документах мы, совместно с профсоюзами и бизнесом, решаем вопросы социально-экономической политики во всех отраслях экономики региона, развития кадрового потенциала, жилищного строительства, правового регулирования трудовых отношений, а также развития здравоохранения, транспорта, ЖКХ, культуры и спорта. Соглашение о минимальной заработной плате напрямую затрагивает интересы работников нашего региона, защищает их право на достойную зарплату, - цитирует слова губернатора пресс-служба Федерации профсоюзов Санкт-Петербурга и Ленинградской области.

[Центральная профсоюзная газета «Солидарность»](#)

Профсоюзы, власти и работодатели Ленобласти подписали соглашение о минимальной зарплате на 2023 год

Сегодня в правительстве Ленинградской области состоялось подписание Регионального соглашения о минимальной заработной плате (МЗП) и Обязательств сторон (приложений к Областному Трехстороннему соглашению) на 2023 год. Свои подписи под документами поставили губернатор 47-го региона Александр Дрозденко, председатель Ленинградской Федерации профсоюзов (ЛФП) Владимир Дербин и президент Союза промышленников и предпринимателей области Александр Габитов.

Социальные партнеры договорились о том, что минимальная зарплата (МЗП) в Ленинградской области в 2023-м будет повышаться в два этапа: с 1 января — она составит 16 987 рублей, а с 1 июня — 17385 рублей. Напомним, что в уходящем году минимальная зарплата в регионе также повышалась поэтапно: с начала года она равнялась 14 250 рублей, с 1 апреля выросла до 14500 рублей и с 1 июня — до 15 950 рублей. Таким образом, рост «минималки» за год — с 1 января 2022-го до 1 января 2023-го составил более 19%. Региональная МЗП будет традиционно выше федерального МРОТ (в 2023 году он будет равен 16242 руб) и прожиточного минимума трудоспособного населения области.

Подписывая региональное соглашение, председатель ЛФП Владимир Дербин подчеркнул поступательное и уверенное повышение минимальной зарплаты в области. «Но, учитывая фактический рост цен, гораздо превышающий его плановые показатели, надеюсь, что в 2023 год мы сможем договориться о более высоких минимальных зарплатных гарантиях», — обратился он к социальным партнерам.

Также власти, работодатели и профсоюзы согласовали более 150 пунктов Обязательств сторон в самых разных сферах — от экономической политики, сельского хозяйства, занятости и трудовых отношений — до строительства, жилищно-коммунального хозяйства, транспорта, социальной защиты, здравоохранения и образования населения.

В них уже традиционно прописаны дополнительные и более высокие гарантии, чем те, что содержатся в федеральном законодательстве. Как отметил Владимир Дербин, в их числе — обеспечение права на достойный труд, стабильную занятость и безопасность рабочих мест, а также расширение возможностей профессионального развития, повышение уровня жизни работников и членов их семей.

Например: единый порядок индексации зарплаты, повышенные компенсационные выплаты за работу во вредных и опасных условиях труда и другие.

Также в Обязательствах на будущий год по предложению профсоюзов появились и новые пункты. Например, стороны договорились: рекомендовать предусматривать в коллективных договорах и соглашениях выплату единовременной денежной компенсации сверх предусмотренной федеральным законодательством работникам, получившим трудовое увечье или профзаболевание и

семьям погибших на производстве.

«Считаю, что социальное партнерство в Ленинградской области сегодня является ориентиром для многих других регионов нашей страны», — подчеркнул Владимир Дербин.

Александр Дрозденко со своей стороны заметил, что подписание соглашения о минимальной заработной плате, как и Ленинградского областного трехстороннего соглашения, уже давно стало доброй традицией в Ленинградской области.

«В этих документах мы, совместно с профсоюзами и бизнесом, решаем вопросы социально-экономической политики во всех отраслях экономики региона, развития кадрового потенциала, жилищного строительства, правового регулирования трудовых отношений, а также развития здравоохранения, транспорта, ЖКХ, культуры и спорта. Соглашение о минимальной заработной плате напрямую затрагивает интересы работников нашего региона, защищает их право на достойную зарплату», — сказал губернатор, отметив, что областное соглашение о МЗП «неплохо смотрится на уровне всей Российской Федерации».

В своей краткой речи Александр Дрозденко выразил благодарность председателю ЛФП Владимиру Дербину и всей группе переговорщиков от Федерации профсоюзов, которые, по словам губернатора, «последовательно, настойчиво, твердо отстаивали права трудящихся региона» на предшествовавших подписанию документов переговорах.

Губернатор также поблагодарил и региональное объединение работодателей, согласившееся — не смотря на трудную экономическую ситуацию — на предложения социальных партнеров.

В свою очередь Александр Габитов, отметив большую помощь бизнесу со стороны администрации Ленинградской области — что, собственно, и позволило промышленникам и предпринимателям региона достичь компромисса с властью и профсоюзами — тем не менее обратил внимание на то, что рост заработной платы не может быть выше реального роста экономики. В связи с этим Александр Габитов выразил надежду, что благодаря дальнейшей поддержки бизнеса со стороны областного правительства, такой рост в наступающем году будет обеспечен.

На церемонии подписания Владимир Дербин отметил, что этом году 30-летие подписания первого Трехстороннего соглашения в Ленинградской области, в честь этого события и в знак благодарности за социальное партнерство он вручил губернатору Александру Дрозденко и президенту Союза промышленников и предпринимателей области Александру Габитову памятные сувениры — скульптурную композицию из трех бронзовых сов.

«Во многих культурах сова символизирует мудрость, знания и рациональный подход, что в полной мере соответствует последовательной и напряженной работе сторон социального партнерства по сохранению социально-экономической стабильности в Ленинградской области», — отметил председатель ЛФП.

[Сайт ЛФП](#)

Ленобласть увеличивает минимальные зарплаты

Регион, профсоюзы и работодатели подписали соглашение о размере минимальной заработной платы в 2023 году.

Трехстороннее соглашение о минимальной заработной плате в Ленинградской области заключено между правительством Ленинградской области, Ленинградской Федерацией Профсоюзов и Союзом промышленников и предпринимателей Ленинградской области.

Размер минимальной заработной платы в Ленинградской области в 2023 году будет повышаться в два этапа. С 1 января 2023 года он составит 16 987 рублей, а с 1 июня 2023 года увеличится до 17 385 рублей. Для сравнения — сегодня размер минимальной заработной платы в регионе составляет 15 950 рублей.

«Это результат работы всех сторон по итогам переговоров. Наша главная общая цель — достойное

качество жизни ленинградцев, жителей области. Я благодарен профсоюзам за то, что они достойно отстаивают и защищают права работников, и союзу промышленников за то, что поддержали решения, которые несут дополнительные обязательства для бизнеса. Это непростая совместная работа», — прокомментировал губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко. Соглашение о минимальной заработной плате в Ленинградской области заключается с 2008 года. Кроме того, органы власти, работодатели и профсоюзы берут на себя выполнение ежегодных обязательств в рамках подписанного в прошлом году Ленинградского областного трехстороннего соглашения о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2022–2024 годы.

Договоренности по обязательствам, принятым сторонами на 2022 год, выполнены.

[Пресс-служба губернатора и правительства Ленинградской области](#)

Размер минимальной заработной платы в Ленобласти в 2023 году будет увеличен дважды

Трехстороннее соглашение о минимальной заработной плате подписано сегодня, 29 декабря. Свои подписи под соглашением поставили глава Ленобласти, глава Ленинградской Федерации Профсоюзов и глава регионального Союза промышленников и предпринимателей.

МЗП в Ленобласти проиндексируют два раза в 2023 году: с 1 января 2023 года до 16 987 рублей, а с 1 июня 2023 года — до 17 385 рублей. Сегодня размер минимальной заработной платы в регионе составляет 15 950 рублей.

«Наша главная общая цель — достойное качество жизни ленинградцев, жителей области. Я благодарен профсоюзам за то, что они достойно отстаивают и защищают права работников, и союзу промышленников за то, что поддержали решения, которые несут дополнительные обязательства для бизнеса. Это непростая совместная работа», — подчеркнул Александр Дрозденко.

Напомним, что МЗП устанавливается локально в том или ином субъекте РФ. По закону размер МЗП не может быть ниже МРОТ. Исключение составляют случаи, когда работник не выполнил свои трудовые обязанности. МРОТ — это минимальный размер оплаты труда, та денежная величина (до вычета НДФЛ), ниже которой работодатель не может установить месячную зарплату своему сотруднику.

МРОТ применяется для регулирования оплаты труда и определения размеров пособий, а также для иных целей обязательного социального страхования. Размер МРОТ в России в 2023 году установлен на [уровне 16 242 рублей](#).

ivbg.ru

МРОТ в Ленобласти с 1 января составит 16 987 рублей

Соглашение о размере минимальной заработной платы (МРОТ) в 2023 году подписали правительство Ленобласти, профсоюзы и работодатели.

Представители администрации Ленинградской области, профсоюзы и бизнес в преддверии Нового года традиционно подписали соглашение о минимальной заработной плате в регионе на 2023 год. Об этом сообщает пресс-служба правительства Ленобласти. Трехсторонний Документ о МРОТ на 2023 год подписали в областном Доме правительства.

Минимальный размер оплаты труда в области с 1 января 2023 года составит 16 987 рублей, а с 1 июня увеличится до 17 385 рублей. Сейчас минимальная заработная плата в Ленинградской области составляет 15 950 рублей.

Губернатор Александр Дрозденко на встрече выразил профсоюзам благодарность за то, что они достойно отстаивают и защищают права работников, а также Союзу промышленников за поддержку решений, которые несут дополнительные обязательства для бизнеса.

Это непростая совместная работа», — цитирует губернатора интернет-газета ivbg.ru.

[Невские Новости](#)

МРОТ в Ленинградской области с 1 января 2023 года будет 16 987 рублей

С 1 июня его увеличат до 17 385 рублей.

В четверг, 29 декабря, в Доме правительства Ленинградской области прошло подписание регионального соглашения о минимальной заработной плате в 47 регионе на 2023 год. Документ - трехсторонний. Свои подписи поставили представители от правительства области, Ленинградской

Федерации Профсоюзов и Союза промышленников и предпринимателей 47 региона.

Таким образом, минимальный размер оплаты труда (МРОТ) в Ленинградской области с 1 января 2023 года будет 16 987 рублей. С 1 июня его увеличат до 17 385 рублей.

Также стороны подписали документ содержащий обязательства сторон на 2023 год к Ленинградскому областному трёхстороннему соглашению о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2022-2024 годы. Стороны обменялись новогодними подарками.

47channel.ru

С 1 января МРОТ в Ленобласти составит 16 987 рублей

А с 1 июня увеличится до 17 385 рублей.

В четверг, 29 декабря, в областном Доме правительства подписано региональное соглашение о минимальной заработной плате в Ленинградской области на 2023 год. Документ трёхсторонний. Свои подписи поставили представители правительства 47-го региона, «Ленинградской Федерации Профсоюзов» и региональное объединение работодателей «Союз промышленников и предпринимателей Ленобласти». Минимальный размер оплаты труда в области с 1 января 2023 составит 16 987 рублей, а с 1 июня увеличится до 17 385 рублей.

Также стороны подписали документ, содержащий обязательства сторон на 2023 год к Ленинградскому областному трёхстороннему соглашению о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2022-2024 годы. После подписания стороны обменялись новогодними подарками.

[ЛенТВ 24](https://lentv24.ru)

Размер МРОТ в Ленобласти повысят в 2023 году в два этапа

Размер минимальной заработной платы в Ленобласти увеличится в 2023 году. Рост произойдет в два этапа. Об этом сообщила пресс-служба администрации 47-го региона.

С 1 января 2023 году МРОТ составит 16 987 рублей, с 1 июня – 17 385 рублей. Отметим, что сейчас размер минимальной заработной платы в регионе составляет 15 950 рублей.

Соответствующее трехстороннее соглашение о минимальной заработной плате в Ленобласти заключило правительство 47-го региона, Ленинградская Федерация Профсоюзов и Союз промышленников и предпринимателей Ленобласти. Губернатор региона Александр Дрозденко поблагодарил профсоюзы за то, что они отстаивают и защищают права работников, а также союз промышленников за их поддержку решений, которые несут дополнительные обязательства для бизнеса.

[Московский комсомолец-Ленобласть](https://moscowskiy-komsomolets-lenobl.ru)

Ленобласть с 1 января увеличивает МРОТ до 16 987 рублей

С 1 июня 2023 года увеличится до 17 385 рублей.

Правительство Ленобласти, профсоюзы и работодатели подписали соглашение о размере минимальной заработной платы (МРОТ) в 2023 году. Об этом сообщила пресс-служба региональной администрации.

Размер МРОТ в Ленобласти в 2023 году будет повышаться в два этапа. С 1 января 2023 года он составит 16 987 рублей, а с 1 июня 2023 года увеличится до 17 385 рублей. на данный момент размер минимальной заработной платы в регионе составляет 15 950 рублей.

Также органы власти, работодатели и профсоюзы берут на себя выполнение ежегодных обязательств в рамках подписанного в 2021 году Ленинградского областного трехстороннего соглашения о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2022-2024 годы. Договоренности по обязательствам, принятым сторонами на 2022 год, выполнены.

[Piter.tv](https://piter.tv)

В Ленобласти заключено региональное соглашение о минимальной заработной плате

Этот документ важен для развития региона и обеспечения трудовых прав ленинградцев. Заседание правительства Ленинградской области, проходящее сегодня, 29 декабря, началось с подписания регионального соглашения о минимальной заработной плате на 2023 год между

правительством региона, общественной организацией «Межрегиональное Санкт-Петербурга и Ленинградской области объединение организаций профессиональных союзов «Ленинградская Федерация Профсоюзов» и региональным объединением работодателей «Союз промышленников и предпринимателей Ленинградской области».

Также были подтверждены обязательства сторон на будущий год к Ленинградскому областному трехстороннему соглашению о проведении социально-экономической политики и развитии социального партнерства на 2022-2024 годы.

«Мы договариваемся о том, что совместно решаем вопросы социально экономической политики в сельском хозяйстве и в других отраслях и сферах производства, регулируем трудовые отношения, занятость, развитие кадрового потенциала, строительства, жилищно-коммунального хозяйства, транспорта, образования, здравоохранения, спорта, культуры, социальной защиты населения, охраны труда. Можно долго перечислять, но очень важно, что соглашение о минимальной заработной плате напрямую затрагивает интересы работников нашего региона, а самое главное — обещает гарантировать их трудовые права», — подчеркнул губернатор Ленобласти Александр Дрозденко.

Напомним, что размер минимальной заработной платы устанавливается дважды в год. В соглашении, подписанном сегодня, МРОТ установлен на уровне 16 987 рублей. С 1 июля 2023 года он должен вырасти до 17 385 рублей. [Online47.ru](https://online47.ru)

Минимальная зарплата в Ленобласти вырастет дважды в следующем году

Правительство Ленобласти подписало 29 декабря соглашение с представителями Ленинградской федерации профсоюзов и регионального объединения промышленников и предпринимателей касательно минимальной величины заработной платы в регионе, сообщил портал [Online47](https://online47.ru).

Соглашение предполагает, что величина МРОТ в регионе будет повышаться дважды в следующем году. С 1 января размер минимальной зарплаты составит 16 987 рублей, с 1 июня он увеличится до 17 385 рублей. Сейчас ее значение составляет 15 950 рублей.

Также были подтверждены обязательства сторон по вопросам проведения социально-экономической политики в различных сферах жизни региона.

Ранее президент Владимир Путин подписал указ об установлении значения МРОТ в России в следующем году [на уровне 16 242 рублей](#). Это на 6,3% больше существующего показателя и на 4% превышает величину прожиточного минимума в стране. Последний составит в 2023 году [14 375 рублей](#). В Петербурге прожиточный минимум на следующий год установлен [в размере 15 094 рублей](#). zaks.ru

Размер минимальной заработной платы в Ленинградской области вырастет в 2023 году

Повышение пройдет в два этапа

В Ленинградской области в 2023 году повысят размер минимальной заработной платы. Об этом 29 декабря 2022 года сообщили в областной администрации. Повышение пройдет не сразу, а в два этапа. С лета минимальная зарплата в регионе будет превышать 17 тысяч рублей.

- Регион, профсоюзы и бизнес традиционно перед Новым годом подписали соглашение о минимальной заработной плате. Размер минимальной заработной платы в Ленинградской области в 2023 году будет повышаться в два этапа, - сообщили в областной администрации.

Так, с 1 января 2023 года минимальный размер заработной платы в 47-м регионе составит 16 987 рублей, а с 1 июня 2023 года увеличится до 17 385 рублей. Отметим, что на данный момент размер минимальной заработной платы в регионе составляет 15 950 рублей.

[Комсомольская правда-СПб](#)